

# NGO

## Masyarakat Pangandaran Rindukan Sosok Dr. Triadi Rd Untuk Jadi Pemimpin Di Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - [PANGANDARAN.NGO.WEB.ID](http://PANGANDARAN.NGO.WEB.ID)

Apr 22, 2024 - 19:21



PANGANDARAN - Masyarakat Pangandaran mungkin tidak kenal semua dengan Sosok Bapak Dr.Triadi Rd, Amd.IP, SH, Msi. Pejabat yang boleh dibilang masih muda ini, merupakan putra daerah Pangandaran yang berhasil berkarir di Pemerintahan. Dia sekarang menjabat sebagai Kepala Bagian Fasilitas Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) di istana Kepresidenan Republik Indonesia di Jakarta.

Sosoknya yang ramah dan santun ini menjadikan dia sangat dirindukan oleh masyarakat Pangandaran.

Dia merupakan sosok yang mempunyai empati dengan tetangga dan lingkungan sekitar.

Jiwa kepemimpinannya sudah terlihat dari sejak sekolah dan selalu ikut berbagai organisasi ini merupakan tanda tanda seorang pemimpin.

Dengan background pendidikan, kepekaan terhadap lingkungan dan jiwa kepemimpinan yang melekat pada dirinya, serta terbukti telah pengalaman memimpin beberapa instansi dan organisasi, dengan bekal pengalaman tersebut sangat cukup untuk menjadi modal pemimpin daerah kabupaten pangandaran kedepan.

Selain sebagai birokrat di pemerintahan dia juga merupakan seorang akademisi, dia sebagai seorang dosen terbang di Poltekop Kemenkumham RI. Sosoknya yang enerjik supel dan ramah ini membuat dia sukses sebagai seorang pengusaha di bidang kuliner, perikanan, peternakan, usaha perhotelan. Salah satu usahanya di bidang kuliner adalah Gerai kuliner Jojodangan yang berada di Depok Jawa Barat. Di bidang Perikanan dia bergerak pada sektor pertambakan udang vanamie dan bandeng, peternakan Kuda, dan untuk perhotelan dia membangun Villa yang berada di lokasi wisata Body Rafting Citumang.

Dia yang dimasa SMA nya merupakan pemandu di Cagar alam dan TWA Pangandaran ini, mempunyai banyak teman dan relasi di sektor wisata, dia sangat peduli pada budaya dan kearifan lokal, mempunyai jiwa seni, sehingga tidak sedikit tokoh budaya dan seni yang mendukung dia. Bahkan dia pun sebagai pemilik Yayasan pendidikan dan sosial kemasyarakatan.

Teman dan sahabat karibnya Rosid yang dulu sepropesi sebagai pemandu, dan Haris yang kini bekerja di Balai Pelestarian Kebudayaan Jawa Barat Pangandaran sangat mendukung kepada Triadi untuk maju di Pilkada Pangandaran 2024 pada Bulan November mendatang.

" Saya sangat mengenal sosok pa Triadi, beliau adalah satu angkatan dengan saya dan merupakan alumni SMANSA Pangandaran " ujar Haris.

" Walaupun waktu pada sekolah beliau terkesan kaku untuk bergaul, maklum karena di seorang kutu buku...saya dengannya beda aliran... Beliau seorang kutu buku, sedangkan saya aliran loncat benteng " kata Haris sambil tertawa.

Sementara Ustad Adurrahman Hidayat ketua LPKS I' Annatush-Shyibyan yang beralamat di Dusun Babakan RT 01 RW01 Desa Sindang Jaya Kecamatan

Mangunjaya Kabupaten Pangandaran menuturkan kepada Media Publik Jabar." Saya selaku ketua LPKS I' Annatush-Shyibyan sudah lama mengenal Sosok Pa Triadi " ungkapnya

" Yayasan kami merupakan yayasan sosial menangani rehabilitasi anak yang berhubungan dengan hukum di Priangan juga merupakan yayasan pendidikan Islam Fanatush-Shibyan Liunggunung yang sudah berkata notaris dengan SK Kemenhumkam AHU Nomor: 0000217-AH-01.05. Tahun 2017 dan SK MENSOS RI No.44/HUK/2015" tandasnya

" Pa Triadi adalah sosok publik figur yang sudah mapan, baik menjadi Birokrat ataupun menjadi pengusaha, prilakunya yang sopan dan santun, ramah dan religius ini sangat cocok untuk menjadi pemimpin Pangandaran dimasa yang akan datang... Bulan November 2024 akan ada perhelatan PILKADA di Kabupaten Pangandaran..saya sangat merindukan dan mendukung beliau serta mendoakannya, mengajak seluruh masyarakat untuk mendukungnya....mari kita doakan semoga Pa Triadi yang bermaksud maju dalam pilkada mendatang mendapat kelancaran dan Ridho-Nya Amin yarobalalamin...." Pungkasnya ( MISG )